



Morena presume triunfo de Sheinbaum y oposición acepta derrota en la comisión permanente



Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso, Morena y sus aliados presumieron el triunfo en las urnas con más de 35 millones de votos, mientras que la oposición aceptó su derrota.

En la Comisión Permanente se agendó como tema el triunfo de Claudia Sheinbaum Pardo en las elecciones presidenciales, donde los legisladores de la Cuarta Transformación (Morena, PT y PVEM) tundieron a la oposición por perder las elecciones federales del pasado 2 de junio.

Los legisladores de Morena desplegaron una gran manta con la imagen de Claudia Sheinbaum con la frase "Victoria del Pueblo", así como el número 35.9 millones de votos que recibió la virtual presidenta de la República.

El coordinador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Raúl Bolaños Cacho Cué, sostuvo que la oposición del PAN, PRI y PRD no entiende el golpe de realidad que el pueblo les dio el 2 de junio.

"La primera mujer presidenta se convierte en un parteaguas, en un antes y un después de nuestra historia democrática. Para quienes integramos al Partido Verde es un orgullo impulsar el segundo piso de la 4T", dijo.

Desde tribuna, el diputado por el PT y ahora senador electo por Morena, Gerardo Fernández Noroña, dijo a la oposición que pidieron voto por voto, y lo que tuvieron fue "patiza por patiza", pues en el cómputo distrital se sumaron 2.5 millones de votos más para Sheinbaum Pardo.

La coordinadora del PT y quien se reeligió como senadora por Morena, Geovanna Bañuelos de la Torre, aseguró que la oposición no asimila la derrota.

<https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/6/6/morena-presume-triunfo-de-sheinbaum-oposicion-acepta-derrota-en-la-comision-permanente-610298.html>